

La Asociación de Personas Sordas de Alcalá pide más ayuda local

23-11-2012.- En Alcalá hay 450 sordos. Son, según la Asociación de Personas Sordas de Alcalá, "discapacitados transparentes". "No somos como los ciegos u otros discapacitados. No parece que tengamos problemas". Resulta que sí los tienen, y claman con todas sus fuerzas al Ayuntamiento para que los solucionen. El presidente del colectivo, Francisco Sánchez, lucha para que las personas que no escuchan sean escuchadas: "Tenemos que conseguir destruir barreras" . Con ese objetivo y espíritu reivindicativo, la Asociación de Personas Sordas de Alcalá lleva más de 20 años luchando por los derechos de un colectivo "desatendido" por las autoridades municipales.



La asociación nació el 12 de abril de 1991. Desde entonces, la agrupación desarrolla "actividades lúdicas y deportivas, cursos, conferencias y excursiones". El 'gabinete de los sordos' asesora a las personas con deficiencias auditivas para desarrollar su día a día sin trabas. "Las puertas de esta asociación están abiertas para todo el que quiera. De momento hay 42 socios, que son muy pocos en comparación con la cantidad de personas sordas que hay en Alcalá". Así, el presidente pide más implicación a los vecinos y al consistorio. "Es como si el PP no nos conociera". "Necesitamos más ayuda municipal para poder avanzar. Nos urge un local más grande para poder atender a más personas", reclama Francisco, coordinador del colectivo desde un angosto bajo de la plaza Primero de Mayo, emplazada en el polígono Puerta de Madrid. "Además, el barrio está muy sucio y la situación es regular en la calle. A la gente no le gusta venir aquí". Francisco también pide "un trabajador social, para realizar nuevos proyectos, y un intérprete". La agrupación ya cuenta con esta figura, pero se trata de una chica voluntaria, que, además, hace posible esta entrevista. "Siempre han sido voluntarios, ya que no nos podemos permitir pagar una nómina". Asimismo, la Asociación de Personas Sordas de Alcalá es partidaria de implicarse en mayor medida en la agenda municipal de actividades, "pero nos lo ponen muy difícil; no estamos en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad porque no podemos pagar la carpa, ya que no nos llega la subvención". El colectivo ha realizado en los últimos meses otros eventos, como una charla informativa sobre la situación laboral de las personas sordas, un taller de póquer, una charla de alzheimer o una visita al Museo del Metro de Madrid. Así, el colectivo no está dispuesto a callar hasta que sus reivindicaciones sean atendidas. Nuestra sede se encuentra en la plaza del Primero de Mayo, en el polígono Puerta de Madrid. También puede contactar con nosotros a través de nuestro correo electrónico (apsalcaladehenares@gmail.com) o en nuestra web (www.apsalcaladehenares.org).

¿Qué hacemos?

La Asociación de Personas Sordas de Alcalá es una organización que asocia a los sordos del municipio para luchar por sus derechos. (diariodealcala.es)